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B.C.C.T. - AG du 09 octobre 2020 

 

RAPPORT MORAL 

 

 
Chers amis, 

passionnés de billard, 

adhérentes et adhérents du Club de Billard de Castanet Tolosan,  

 

Avant de vous présenter le rapport moral qui marque comme chaque année le 

début de notre Assemblée Générale, je tenais à vous remercier toutes et tous, qui 

êtes présents ce soir.  

Et ce malgré les conditions particulières de cette réunion, et le protocole strict 

que nous avons tenu à respecter, en cette période de pandémie qui a fortement 

perturbé le fonctionnement de notre club. 

 

Ce rapport moral sera pour votre président l’occasion de faire un double bilan :  

- Bilan de la saison écoulée, de l’activité du club depuis la précédente 

Assemblée Générale de septembre 2019. 

- Bilan de l’Olympiade qui se termine, ces quatre années écoulées depuis 

septembre 2016, quand vous avez confié à notre Comité directeur la 

gestion du club. 

 

Cette saison 2019-2020 aura été marquée par un évènement bien triste, pour les 

membres du club qui le connaissaient : la disparition de notre ami Alain Reynes. 

Membre historique du club, personnage surprenant et attachant, il a tant amené à 

notre club. Il restera dans la mémoire de tous ceux qui ont la chance de le 

côtoyer, d’apprendre de lui ou de sourire de son humour si particulier. 

Je vous proposerai donc de respecter une minute de silence en son honneur. 

 

La vie de notre club a été cette année, comme je le disais en préambule, 

fortement perturbée par la crise Covid. Cette pandémie mondiale, et les mesures 

prises pour la combattre ont eu de nombreuses conséquences pour nous. 

- L’activité du club et la pratique du billard ont été impossibles pendant de 

longs mois. 

- L’école de billard a dû s’interrompre en milieu de saison, tant pour les 

jeunes que pour les adultes, et n’a pas pu offrir les enseignements et 

perfectionnements attendus. 

- La reprise de la pratique loisir et des entraînements depuis le début de 

l’été à impliqué de se conformer à des protocoles contraignants. Port du 

masque, limitation de la présence dans la salle, interaction réduite entre 

les joueurs… 
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Mais l’année aura été aussi marquée par un évènement enthousiasmant : la 

livraison par la municipalité de la nouvelle salle du club. 

Ce nouveau local, plus grand, plus lumineux, et équipé de façon plus moderne, 

avec un matériel plus nombreux, va nous permettre d’augmenter les effectifs du 

club, et de pratiquer dans de meilleures conditions notre sport favori.  

Il est également d’un accès plus aisé, notamment pour les personnes à mobilité 

réduite, que nous pourrons dorénavant accueillir sans restriction.  

Le déménagement, l’installation et la mise en service de cette nouvelle salle a 

été possible grâce à la mobilisation de vous tous, membres du club, qui êtes 

venus nombreux participer à ces travaux : soyez-en remerciés, en mon nom et 

par le club tout entier. 

 

Une autre réalisation à porter à l’actif de cette saison aura été la mise à jour et la 

publication du nouveau site internet du club. Modernisé, actualisé, tenu vivant 

par l’ajout de nouveaux articles et informations, il devient une vitrine de notre 

club, en complément de la page Facebook qui continue de vivre au cœur des 

évènements et au jour le jour. 

Merci aux membres du club, « pros » des nouvelles technologies, qui ont œuvré 

à ce renouveau et permis sa mise en ligne. 

 

Enfin, au bilan de cette année écoulée, il faut bien sur remarquer que malgré les 

perturbations causées par la crise Covid, notre club a maintenu ses activités de 

qualité et les résultats impressionnants qui sont les nôtres : 

- L’animation des séances permettant à tous de pratiquer. 

- L’école de billard, avec de nombreux jeunes et adultes qui ont pu s’initier 

ou se perfectionner, mais sur une demi-saison malheureusement. 

- Des résultats sportifs toujours exceptionnels, tant en individuel qu’en 

équipe, tant en billard carambole qu’en billard à poche, dans de 

nombreuses disciplines et dans toutes les catégories, et à tous les niveaux. 

(le détail de ces performances sera donné par le compte rendu sportif de 

cette AG) 

 

Pour terminer ce Rapport Moral, en cette fin de saison 2019-2020,  je voudrais 

également établir un bilan de l’olympiade, en rappelant les faits marquants de 

ces quatre années, qui vont se clôturer par le renouvellement de notre comité 

directeur. 

 

En premier lieu, le développement remarquable du club : l’augmentation 

constante du nombre d’adhérents, l’amélioration qualitative du matériel du club, 

la multiplication des événements organisés, l’accueil de publics spécifiques et 

variés, la participation du club de Castanet aux instances du mouvement 

fédéral… 
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Ensuite, la qualité et la renommée de notre école de billard. Elle a été construite 

et consolidée, par la volonté et l’attention du comité directeur, mais surtout par   

l’implication des animateurs, qui ont suivi les formations fédérales, obtenu leurs 

certifications et donné leur temps, leur énergie et leur compétence. 

Cela a permis à tous, jeunes et adultes, de s’initier pour les uns, ou de se 

perfectionner pour les autres. 

Cette école est renommée, reconnue par la fédération pour son activité, et 

labellisée : soyons fiers aujourd’hui d’être encore la seule école de billard 

labellisée de niveau 2 de toute la région Occitanie ! 

 

L’autre point phare de cette olympiade aura été le projet abouti de changement 

de salle du club. 

Après avoir reçu comme distinction du club la médaille de la Ville de Castanet, 

notre club s’est inscrit dans le projet de construction citoyenne de la ville : la 

réhabilitation de quatre locaux emblématiques de Castanet, et leur attribution à 

des associations ou sociétés. 

Nous avons monté le projet, l’avons défendu devant le jury de citoyens de la 

commune, et décroché l’attribution de l’ancienne école des filles de Castanet. 

Puis nous avons participé à la rénovation du local avec les services techniques 

de la ville, orienté son adaptation pour la pratique du billard, et finalement 

déménagé et mise en service notre nouvelle salle. 

Nous pouvons être fiers de ce projet réalisé et de l’implication de tous les 

membres du club pour son aboutissement. 

 

Pour finir, portons au bilan de cette Olympiade tous les résultats sportifs 

exceptionnels de notre club. Exceptionnels, je l’affirme, parce que se sont 

distingués tout au long de ces quatre années : 

- Les femmes et les hommes de notre club 

- Les jeunes, les adultes et les vétérans 

- Les individuels et les équipes 

- Les joueurs de Pool, d’Américain, de Carambole et de 5 Quilles 

- Aux niveaux local (district), régional, national et international (européen 

et mondial) 

 

Tout cela est remarquable, et constitue la force de notre club, la preuve de son 

activité. Que ce soit pour tous les adhérents du club des raisons d’être fiers, et 

surtout d’apprécier d’en être un adhérent. 

 

Je terminerai donc ce rapport moral par ces mots de Président : 

« Vive le Club de Billard de Castanet Tolosan ! » 

 

 Le président. 

 Eric Chantrelle 


